PRESSEINFORMATION

Bayerns Umwelt- und Verbraucherschutzminister Thorsten Glauber hat am 26.02.2024 das Verdienstkreuz am Bande des Verdienstordens der Bundesrepublik Deutschland an Prof. Dr. Franz-Theo Gottwald überreicht. Der Verdienstorden der Bundesrepublik Deutschland ist eine besondere Anerkennung für außerordentliches gesellschaftliches Engagement und die höchste Anerkennung, die die Bundesrepublik für Verdienste um das Gemeinwohl ausspricht. Verliehen wird die Auszeichnung durch den Bundespräsidenten.

Minister Glauber betonte bei der Aushändigung der Auszeichnung: "Das Bundesverdienstkreuz bekommen Menschen, die heute das Fundament unseres Zusammenlebens stärken, damit wir uns auch morgen darauf stützen können. Menschen mit einem festen Wertekompass, die aktive Arbeit für das Gemeinwohl leisten – Menschen wie Prof. Dr. Franz-Theo Gottwald. Prof. Gottwald widmet sich seit Jahrzehnten in herausragender Weise den Herausforderungen im Umwelt-, Tier- und Verbraucherschutz."

Als Vorstand der Schweisfurth Stiftung (von 1988 – 2020) und Honorarprofessor der Humboldt Universität Berlin und weiterhin in einer Vielzahl von Organisationen engagiert sich Prof. Dr. Franz-Theo Gottwald in der Wissenschaft, in Beratung und Kommunikation für eine ökologische, ökonomische und gerechte Land- und Lebensmittelwirtschaft. Sein Anliegen ist ein verträgliches Miteinander von wirtschaftlichen und gesellschaftlichen Interessen, ein gutes Leben, in dem Arbeit und Technik in Einklang mit der Natur gebracht werden. Dafür arbeitet Prof. Dr. Franz-Theo Gottwald im Beruf und im Ehrenamt.

Pressestelle
Bayerisches Staatsministerium für Umwelt und Verbraucherschutz
Rosenkavalierplatz 2
81925 München
Tel: 0897 9214-2204

Tel.: 089/ 9214-2204 Fax: 089/ 9214-2155

mailto:pressestelle@stmuv.bayern.de